



November 2024

Liebe Geschwister und Freunde

Hier wieder unser Bericht und unsere Freude über den Fortschritt der Arbeiten am neuen Heim.

Seit dem Oktober - Rundbrief wurden das zweite und das dritte Haus fertig gestellt. Nach dem Trocknen wird alles gemalt.

Jetzt, in der letzten Novemberwoche, wird das letzte, das vierte Haus, fertig gestellt.

Die Woche darauf beginnt der Bau der Versammlungs-/Esshalle.

Darauf folgt das Malen und die Möblierung. Die Küche wird in 2025 gebaut.

So hoffen wir, dass die Kinder um den Jahreswechsel herum umziehen können.

Falls jemand etwas zu einem Weihnachtsfest der Kinder beitragen möchte, dann überweist es bitte bis zum 10. Dezember.

Etwas, was wir noch nie angesprochen haben: Die geistliche Ausrüstung der Kinder. Hierzu wird einiges unternommen. Stefan und Eliane Isenschmid haben dies in ihrem Reisebericht, den ihr mit dem letzten Rundbrief erhalten habt, gut beschrieben. Hier der entsprechende Abschnitt:

“Zuerst betete Sarah für das Wirken Gottes. Dann gab es eine Zeugnisrunde, wo die Kinder und alle Anwesenden Gott für etwas danken konnten - die Bibel lehrt uns ja allezeit und für Alles zu danken. Als Nächstes sang der Chor ein extra eingeübtes Lied. Dann durften die Kinder Verse aus der Bibel aufsagen, die sie bereites auswendig kannten. Weiter ging es mit Lobpreis und Anbetung für Gott. Zu erleben, wie die Kinder mit ganzem Herzen dabei waren, berührte uns zutiefst. Winny, ein 12-jähriges Mädchen, führte den Worship mit ganzer Hingabe an.

Dann waren wir an der Reihe. Eliane betonte, wie sehr Jesus jedes einzelne Kind liebt. Sie ermutigte die Kinder alles von Jesus zu erwarten, auch Heilung und erzählte aus dem eigenen Leben, wie sie durch Glauben an das vollbrachte Werk Jesu am Kreuz geheilt wurde und Stefan ergänzte mit einem Erlebnis, wo Jesus Friede in ein emotionales Chaos brachte. Abschliessend richtete Shadrack noch das Wort an die Kinder und schloss den Gottesdienst mit Gebet.”

Ab Ende November haben die Kinder Schulferien bis Ende Januar. Dazu haben wir wieder drei Lehrer eingestellt, welche in der Ferienzeit mithelfen die Kinder gut zu beschäftigen.

Im Anhang findet ihr noch die neuesten Fotos zu den Häusern.

Mit vielen Grüßen und wieder herzlichem Dank für alles, was Ihr macht
Matthias, Willi, Lilly und Markus